

**第一に、学校教育の
施策について申し上
げます。**

学校教育においては、子どもたち一人一人に「確かな学力」を身につけさせ、「豊かな心」と「健やかな体」を育むとともに、地域に開かれた「信頼される学校づくり」を進めることができます。また、各学校では、新学習指導要領に基づき、特色ある取り組みが積極的に行われています。



平成16年度 帆延小学校入学式

かな学力」を育むことが重要と考えます。個に応じたきめ細かな指導の充実や、発展的な学習のため、帆延小学校が平成15、16年度の2年間にわたり取り組んできた「学力向上フロンティア事業」の成果や、帆延町教育研究所の研究成果、また、留萌教育局の学校訪問による指導助言などを生かし、「確かな学力」の育成に努めます。

次に、「豊かな心」の「健やかな体」を育むため、体育の授業の一層の充実、部活動の振興などに取り組むとともに、学校給食の円滑な実施や食育の推進に努めます。このほか、障害のある児童生徒に対する特別支援教育を推進します。

また、「信頼される学校づくり」を進めるため、各種研修を通して、教えるプロとしての教師の育成を図り、情報公開の推進や、保護者や地域住民から組織される学校評議員制度を有効に活用し、学校づくりを進められるよう支援します。

さらに、子どもたちの「健やかな体」を育むため、体育の授業の一層の充実、部活動の振興などに取り組むとともに、学校給食の円滑な実施や食育の推進に努めます。このほか、障害のある児童生徒に対する特別支援教育を推進します。

また、e-Japan重点計画にのつと境については、e-Japan環境について、昨年度、高速インターネットに常時接続できる環境を整備しましたが、今年度は、学校のどの教室からでもインターネットに接続できるよう校内 LANや普通教室等への機器の整備に努めます。

本町教育の大きな特色となっている情報教育について、高度情報化社会に生きる子どもたちに必要な、基礎的情報活用能力の育成を図る観点から、平成14年度に帆延情報教育センターを開設し、小中一貫した情報教育の推進のため理論研究を重ね、副読本作成や研究成果の授業への反映を目指し進めています。また、児童生徒や、地域に向けて講座として一般向け講習会を開催するなど徐々に成果を上げています。

また、各学校のIT環境については、e-Japan環境の健全な発達を図る上で大きな教育的意義を有しています。開設以来、ドライシステムを有効に運用し、安全で良質な給食の提供に努めていますが、さらなる安全を図るために真空冷却機の導入を予定しています。児童生徒の多様な要望に応えるため、食事内容や給食環境の改善等、学校給食会